
Protokoll zur Ortsbeiratssitzung 

vom 6. November 2024 - 19:30 Uhr 

 
anwesende Mitglieder:  

Jan-Peter Johannsen, Frauke Johannsen, Marie Ehlers, Magdalena Thomsen, Kevin Krüger, Marco 

Wendt, Naike Wunstorf  

 

fehlende Mitglieder:  

Stefan Trinkies, Marc Abraham, Pascal Brück 

 

Gäste / Öffentlichkeit:  

Dennis Kalbhenn, Iver Hansen, Meinhard Hansen, Lorenz Hansen, Nicole Teloeken, Oke Thomsen, 

Harald Böttcher  

 

Tagesordnung: 

1.  Begrüßung und Feststellen der Beschlussfähigkeit 

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung 

3.  Rückblick Erntefest 2024 

4.  Volkstrauertag 

5.  Spielgeräte / Spielplatz 

6.  Punschtag 

7.  Infoseite / Homepage “www.Kleinwiehe.de“ 

8.  Tannenbaum aufstellen 

9.  Termine / Veranstaltungen 2025 - Terminplanungen 

10.  Einwohnerfragestunde 

11.  Verschiedenes 

 

Top 1 

Jan-Peter Johannsen begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  

 

Top 2 

Harald Böttcher berichtet von der letzten Gemeinderatssitzung. Die Finanzlage der Gemeinde 

Lindewitt sei gut.  

 

Die Erdarbeiten für das soziale Wohnen in Linnau sind gestartet.  

 

Die Mauern der Bewegungshalle in Lindewitt sind fertig, die Dacharbeiten beginnen.  

 

Die Umsetzbarkeit der zusätzlichen Straßenlaterne im Kurvenbereich Norderreihe 2 wird 

geprüft.  

Die Straßenlaterne am Spielplatz wurde erneuert.  

Die Straßenlaterne auf Höhe Thimsen liegt bereit und soll zeitnah ausgetauscht werden.  

 

Zusätzlich berichtet Harald Böttcher, dass in Sillerup und Umgebung viel Müll illegal hinterlassen 

/ entsorgt wird. Hier wurde nunmehr ermittelt, wer für Entsorgung zuständig ist. Darüber hinaus 

soll versucht werden die Verantwortlichen festzustellen, um diese ggf. in Regress zu nehmen.  

 



Bei der letzten Finanzausschusssitzung wurde bemängelt, dass es zu wenig Nachwuchs in der 

Jugendfeuerwehr gibt. Ebenso gibt es in der FFW es einen Mangel an Mitgliedern.  Es sollen 

Möglichkeiten zur Steigerung der Attraktivität dieses wichtigen Ehrenamtes gefunden werden. 

 

Oke Thomsen fragt, warum die Gemeinde aus dem SUV ausgetreten ist. Hierauf erwidert Harald 

Böttcher, dass die Gemeinde über viele Jahre als einer der größten Beitragszahler eingezahlt hat, 

ohne einen annähernd gleichwertigen Nutzen zu haben.  

Viele beantragte Unterhaltungsmaßnahmen wären nicht berücksichtigt worden . 

Eine Rückverfolgung / Aufstellung über die eingezahlten Beiträge sowie der erbrachten 

Leistungen des SUV war auf Nachfrage der Gemeinde nicht möglich.  

Die Unterhaltung des Wegenetzes sowie der mögliche Rückbau zu wassergebundenen Wegen wird 

zukünftig von der Gemeinde koordiniert. 

Für die Ausführung der Arbeiten werden noch eine Firma benötigt.  

 

Top 3  

Naike Wunstorf berichtet, dass das Erntefest trotz des höheren Eintrittspreises gut besucht 

war. Die genaue Abrechnung erfolgt noch, da diese an die Ortsbeiräte Lindewitt und Lüngerau 

gekoppelt sind.  

 

Jan-Peter Johannsen merkt an, dass er DJ Thorben Möller bereits wieder für das Erntefest 

2025 angefragt hat. Dieser prüft seine Termine und wird sich zeitnah rückäußern. 

Ebenfalls sollte sich zeitnah um eine passende Location gekümmert werden. 

 

Top 4 

Jan-Peter Johannsen berichtet, dass die Kranzniederlegung zum Volkstrauertag am 17.11.24 ab 

14:30 Uhr am Ehrenmal stattfindet und bittet um Beteiligung aus dem Ortsbeirat.  

 

Top 5 

Der Basketballkorb, die Kleinkindschaukel sowie die Reckstange wurden zwischenzeitlich 

ausgeliefert und liegen bei Jan-Peter in der Halle. 

Der Kostenübernahme für den neuen Zaun für den Spielplatz wurde durch die Gemeinde zugesagt. 

Hier wurde nunmehr Amt beauftragt, eine Ausschreibung zu tätigen, und zwei weitere 

Kostenangebote einzuholen. 

  

Marie Ehlers schlägt vor, im Frühjahr die Kinder aus dem Ortsteil einzuladen, um Vorstellungen 

und Wünsche der Kinder bezüglich des Spielplatzes zu ermitteln. 

 

Top 6 

Jan-Peter Johannsen fragt in die Runde, ob es Vorschläge für den Ort des Punschens gibt.  

Einstimmig wird beschlossen dies wieder bei Jan-Peter und Frauke Johannsen stattfinden zu 

lassen. 

 

Top 7 

Dennis Kalbhenn stellt die Homepage bzw. Infoseite von Kleinwiehe vor.  

Diese ist dem Wunsch einiger Dorfbewohner, nach mehr und einfacher Information entsprungen.  

Unter www.Kleinwiehe.de ist diese nun zu finden.  

 

Top 8 

http://www.kleinwiehe.de/


Frauke Johannsen fragt, warum zum gemeinsamen Aufstellen und Schmücken des 

Weihnachtsbaums eingeladen wurde, dieser aber regelmäßig zum Zeitpunkt aber bereits fertig 

war. 

Iver Hansen berichtet, dass der Weihnachtsbaum aus Sicherheitsgründen bereits vorher 

aufgestellt wurde und dann gemeinsam geschmückt wird.  

 

Top 9  

Termine für die Ortsbeiratssitzungen im Jahr 2025: 

12.02.2025 

14.05.2025 

03.09.2025 

12.11.2025 

 

Allgemeine Termine 2025:  

29.03.2025  sauberes Dorf / Müllsammeln   

28.06.2025  Sommerfest 

11.10.2025  Erntefest  

16.11.2025  Volkstrauertag  

29.11.2025  Tannenbaum aufstellen 

 

Der Termin für das Laterne laufen steht noch aus, da noch Absprachen mit dem  Spielmannszug 

zu führen sind.  

 

Top 10  

Oke Thomsen berichtet, dass die Seilbahn kaputt ist.  

 

Ebenso wird berichtet, dass auch das Netz des Kletterturms wieder kaputt ist. Dies wird sich 

angeschaut und diese so zeitnah wie möglich repariert. 

 

Erneut wird nach dem Sachstand zur Absackung im Kreuzungsbereich Nordhackstedter Straße / 

Bollingweg gefragt.  

Harald Böttcher berichtet, dass der Auftrag hierfür vergeben ist und dies zeitnah repariert 

wird. Im gleichen Zuge werden auch die Pflastersteine in der Nordhackstedter Straße 

aufgenommen und dieses Stück asphaltiert.  

 

Oke Thomsen schlägt vor, aufgrund der vielen freilaufenden Hunde, einen eingezäunten 

Hundefreilauf zu errichten. In Großenwiehe wurde ein Hundeverein gegründet, der dies 

wahrscheinlich zusätzlich begrüßen würde. Als mögliche Fläche hierfür wurde die freie Fläche bei 

der Feuerwehr in Lüngerau vorgeschlagen. 

 

Top 11  

keine Beiträge / Eingaben  

 

 

 

Jan-Peter Johannsen schließt die Sitzung um 21:08 Uhr.  

 

 



 

 

 

Jan-Peter Johannsen      Naike Wunstorf 
        (Vorsitzender)            (Schriftwart) 

 

 

 

 


